
はい、ありがとうございました。 

多くの人が地域に貢献でき、個人や企業、ボランテア組織など多様な主

体が地域づくりに参画する「真の参加・協働型社会」が目指されるよう

日常からこのような地域のつながりというか・・組織があればと思い質

問いたしました。 

以上、事実上、知事の所信表明ともいえる、提案事項説明要旨の中から

お伺いいたしてまいりましたが、・・・「新しい総合計画」の策定であり

ます。 

この、総合計画は、知事のマニフェストも大事なことでありますが、こ

この総務委員会が「自信と誇りと希望が持てる」総合計画に仕上げてい

かなければと意を新たにしたところであります。 

 もうひとつ欲を言わせていただけますならば、こちら側から押し付け

るんではなく、佐賀県民が共通の目標というか、「自信と誇りと希望を持

って」その目標に向かっている姿がイメージできるような、総合計画に

なればと、期待をするところでございます。 

 皆様方の英知を結集されて素晴らしいものになることを祈念いたしま

して質問を終わらせていただきます。    ありがとうございました。 


